



会場が二胡、オカリナ、キーボードの優しい音色に包まれました。

音楽と笑いで心温まる癒しのひととき

笑って学んでホッと一息♪富奥コミュニティカフェ

6月21日(土)、富奥防災コミュニティセンターで富奥コミュニティカフェが開催され、富奥地区住民58人が参加しました。前半は「ほっこりパーバース」によるコンサート。懐かしいメロディに耳を傾け、歌ったりリズムをとったりしながら演奏を堪能しました。後半は防犯腹話術師の藪内吉巳氏(写真左上)による防犯教室。腹話術や歌を交えたユーモアあふれる劇で、特殊詐欺について学びました。参加者は友人や近所の人とお喋りをしながら、楽しくためになる時間を過ごせたようです。

姉妹都市提携35年!

ギズボーン市副市長訪問団来市

6月29日(日)~7月3日(木)にかけて、ニュージーランドの都市ギズボーン市のファレヒンガ副市長訪問団が来市しました。ギズボーン市と野々市市は平成2年に姉妹都市提携を結んでおり、今年で35年を数えます。5日間の来市で訪問団は市内の学校や飲食店を訪れたほか、震災があった能登も訪問しました。野々市中学校訪問では学校給食を食べ「作りたてで温かくおいしい」と大満足の様子。今後の交流について意見を交わした両市はより一層友好を深めました。



ファレヒンガ副市長(左)、姉妹都市委員会のイングラム夫妻(中央・右)



Belugaの透き通るような優しい歌声に、食事もお酒も進みます。

星空の下、梅猩々で乾杯!

梅シュワナイト☆のいちビアガーデン

7月4日(金)、にぎわいの里ののいち カミーノ「みんなの広場」で、ののいちビアガーデンが開催されました。これは、野々市生まれの純米酒「猩々」仕込みの梅酒「梅猩々」の発売を記念して行われたものです。梅猩々の他にも猩々、クラフトビールなどの飲み物、フライドポテトや唐揚げなどのおつまみフードも販売。北陸を中心に活動するBelugaによる音楽ライブや梅猩々が当たるビンゴ大会も行われ、約800人の参加者は梅酒と歌声に酔いしれていました。



安全行動後は、園庭で地震が発生した場合の行動を確認しました。

ダンゴムシのポーズで安全確保

シェイクアウトいしかわ

県では防災意識の向上のため「シェイクアウトいしかわ」を実施しています。この訓練は「しゃがむ、かくれる、じっとする」といった安全行動を約1分間行うものです。7月8日(火)に行われたこの訓練に御経塚保育園の園児が参加しました。地震発生を知らせるサイレンが鳴ると、園児らは素早く机の下にもぐり、頭を守ってうずくまる「ダンゴムシのポーズ」を取ります。揺れが収まるまでそのまま待ち、先生の指示通りに行動するなど真剣に訓練に取り組んでいました。

まちの話題 Focus

皆さんの周りの楽しい話題やイベントなどの情報を教えてください。
市民協働課 ☎227-6056

心を動かす美のかたち

みんなのアート展2025

6月27日(金)から7月6日(日)まで、学びの杜ののいち カレードでみんなのアート展を開催しました。本年度も障害者芸術部門を含めた総合アート展として実施し、会場には日本画、写真、工芸などさまざまな作品が展示されました。来場者は196点の多彩な作品に引きつけられていました。



1市長賞(洋画) 志賀の里 古田真智子 2多くの人がアートを楽しみました。

- みんなのアート展2025
受賞者 ※敬称略
- ▼一般の部【市長賞】古田真智子(洋画)
 - 【市議会賞】長部直子(洋画)
 - 【教育委員会賞】館美恵(日本画)
 - 【市文化協会賞】吉村恵子(写真)
 - 【市美術文化協会賞】山本綱克(工芸)
 - 【北国新聞社賞】宮嶋誠(写真)
 - 【野々市ライオンズクラブ会長賞】中島充博(書)
 - 【野々市ロータリークラブ会長賞】鍵主勝己(洋画)
 - 【北国新聞社奨励賞】島村外美栄(日本画)
 - 【中田孝憲(洋画)、村田由美子(洋画)、丸村金次(書)、吉田正則(写真)、白井邦子(工芸)】佳作 橋他美子(日本画)、北益美(洋画)、堀江幸子(洋画)、脇本康史(写真)、荒邦裕美(工芸)
 - ▼協会の部【市美術文化協会賞】小西ひろみ(日本画)、塩浦孝郎(洋画)、山田晴光(書)、得田一(写真)、田嶋秀之(工芸)
 - ▼ジュニアの部【金賞】吉田一晴、寺井まどか、木下萌子、織田晶【銀賞】樫田花穂、清水未悠、谷下華美、前野優希、南愛莉、土屋結愛、濱田望心、川端希依【銅賞】大島凜太郎、西村珀飛、はま田あずみ、前野文音、石月稜久、竹原香乃、勝田隼冬、竹原香帆
 - ▼パラアートの部【優秀賞】七星えんとう、地域活動支援センターののいち、セルプはくさん、くるく、コペルプラス野々市教室、安村沙織里、原田悠生、須藤研太
- ※氏名は出品票の表記に基づいたものです。



みんなの願い事が叶いますように 七夕フェスティバル

7月5日(土)、にぎわいの里ののいち カミーノで「七夕フェスティバル」が開催されました。輪投げやスーパーボールすくいなどを楽しめる子ども縁日、合唱やダンスのミニステージなど多くの催しが来場者を迎えました。中でも、「世界のカブトムシ・クワガタムシ展」では40種類の生きた昆虫を鑑賞できるとあって、多くの親子連れが訪れ「でっけー!」「図鑑で見たやつだ、本物だ!」など興奮した様子が見られました。また、入口から入ってすぐの壁面には高さ5mの笹が設置され、「テストでいい点がとれますように」「健康で毎日笑顔で過ごせますように」と思い思いの願い事がくくり付けられていました。



1織姫と彦星の顔出し看板。笑顔でパチリ! 2短冊に願いを込めます。3輪投げに挑戦。狙うはパーフェクト! 4人KENあゆみちゃんも会場を盛り上げます。5親子で押し花しおり作り。上手にできるかな? 6スーパーボールすくい。ボールが破れないよう慎重に... 7ふじひら児童館ダンスキッズクラブの息のそらったダンス。8へらくレスオオカブトに大興奮!